



Sheinbaum pide evitar “politiquerías”

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA COORDINADORA Nacional de los Comités de Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, llamó a no caer en “politiquerías” ante las polémicas que se han desatado en torno a la definición de quienes serán los eventuales candidatos a las nueve gubernaturas a renovarse el siguiente año.

“Es importante que no caigamos en politiquerías, en divisiones internas; nuestro movimiento es un movimiento extraordinario y el pueblo de México demanda mucho de nosotros. Tenemos que poner por encima de todo, nuestros principios”, dijo en un video subido a redes.

Recordó que los resultados serán producto de las encuestas que aplicará el partido así como dos más, a manera de espejo, de las que se encargarán casas encuestadoras ajenas a Morena.

“

ES IMPORTANTE que no caigamos en politiquerías, en divisiones internas; nuestro movimiento es un movimiento extraordinario (...) tenemos que poner por encima de todo, nuestros principios

Claudia Sheinbaum

Jefa de Gobierno de la CDMX

”

Para cumplir con la resolución del INE, en cuanto a que de las nueve gubernaturas los partidos deberán postular a cinco mujeres, explicó que a partir de lo que determine la Comisión Nacional de Elecciones se elegirán a las mujeres que dentro de su entidad son las más competitivas.

Reiteró lo dicho por Mario Delgado, presidente de Morena, respecto a que uno de los escenarios posibles es que en las nueve encuestas haya quedado un hombre al frente de las preferencia.

“Puede llegar a ocurrir, y esto es importante, que en las nueve encuestas haya quedado un hombre en el primer lugar, pero nosotros tenemos que elegir a cinco mujeres.

“Entonces ahí, la Comisión de Elecciones y la Comisión de Encuestas, de manera muy transparente, van a determinar qué cinco mujeres van a participar a partir de quiénes son las más competitivas en sus entidades haciendo la comparación entre las nueve entidades federativas. Esto lo determina las reglas que se firmaron por cada una de las personas que están participando”, subrayó.

En este sentido, la exjefa de Gobierno remarcó que no hay favoritos ni favoritas en ninguno de los estados, pero tampoco en la Ciudad de México, de cuyos cinco aspirantes, Clara Brugada, Omar García Harfuch, Mariana Boy, Hugo López-Gatell y Miguel Torruco, expresó reconocimiento a su trabajo.